

Don José Ramirez Ortega.
Don Manuel Martín Burguilla.
Don Antonio Pozo Pozo.
Don Fernando Farauste Ramirez.

El Tribunal se constituirá en la Jefatura de Obras Públicas de esta provincia el día 9 de febrero del corriente año, a las nueve de su mañana, en la que debe comparecer todos los solicitantes.

Huelva, 19 de enero de 1963.—El Ingeniero Jefe.—364.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Derecho Natural y Filosofía del Derecho» de la Facultad de Derecho de la Universidad de Granada por la que se convoca a los opositores.

Se pone en conocimiento del señor opositor que el primer ejercicio del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Derecho Natural y Filosofía del Derecho», vacante en la Facultad de Derecho de esta Universidad de Granada, tendrá lugar el día 5 de febrero próximo, a las diez de su mañana, en el aula tercera de dicha Facultad. Los temas de la oposición estarán a disposición del señor opositor con quince días de anticipación en la Secretaría de la mencionada Facultad.

Granada 19 de diciembre de 1962.—El Presidente, Manuel de la Higuera Rojas.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputacion Provincial de Tarragona por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos a la oposicion convocada para proveer una plaza de Oficial de la Escala Técnica Administrativa y Tribunal designado para fallar la misma.

Lista de señores aspirantes admitidos a la oposicion convocada para proveer una plaza de Oficial de la Escala Técnica-administrativa y Tribunal designado para fallar la misma:

Aspirantes: Don Juan Bris Montes y don Fernando Abad Garcia.

Tribunal:

Presidente: Ilustrísimo señor Presidente de la excelentísima Diputación Provincial, o Vicepresidente, o Diputado en quien delegue.

Vocales: Don José María de Casso y García, Abogado del Estado; don Rafael Lluís Anchorena, Jefe superior de Administración Civil, designado por el excelentísimo señor Gobernador civil, en representación de la Dirección General de Administración Local; señorita María Dolores Cabré Monserrat, Catedrático numerario del Instituto Nacional de Enseñanza Media, en representación del Profesorado oficial; don Arturo Baixauli Morales, Interventor de Fondos provinciales, y don Emilio Tortosa Molla, Secretario de la excelentísima Diputación Provincial.

Secretario: Don Alfonso Ferrer Rodríguez, Jefe del Negociado de Personal.

Lo que en cumplimiento de lo dispuesto en el Decreto de 10 de mayo de 1957 que regula el régimen de oposiciones y concursos, se hace público en este «Boletín Oficial del Estado» para general conocimiento.

Tarragona, 14 de enero de 1963.—El Presidente, Antonio Soler Morey.—El Secretario, Emilio Tortosa Molla.—296.

III. Otras disposiciones

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO MINISTERIO DE MARINA

ORDEN de 26 de diciembre de 1962 por la que se adjudica un lote forestal de 2.501 hectáreas en Río Muni a «Nage, S. A.».

Ilmo. Sr.: Vista la propuesta elevada por la Mesa que ha presidido la apertura de pliegos anunciada por la Dirección General de Plazas y Provincias Africanas en el «Boletín Oficial del Estado» de 6 de octubre último; examinados los antecedentes de la propuesta, y habida cuenta de lo dispuesto en el apartado a) del artículo 26 de la Ley de 4 de mayo de 1948.

Esta Presidencia del Gobierno acuerda:

1.º Queda aprobada la subasta celebrada el día 22 de noviembre de 1962 en la Dirección General de Plazas y Provincias Africanas de un terreno para explotación forestal en la Provincia de Río Muni, cuya descripción es como sigue: Terreno situado en la Provincia de Río Muni, al sitio denominado Río Campo (distrito de Bata), con una superficie de 2.501 hectáreas, si las hubiere, de bosque libre del Estado, dentro de los siguientes límites: Norte, Río Campo; Sur, carretera de Ayamiken a Yengue; Este, bosque del Estado; Oeste, bosque del Estado.

2.º La concesión se otorga a censo irredimible por plazo de veinte años, con sujeción a las condiciones generales y particulares anunciadas y por el canon de quince pesetas por hectárea y año y trescientas veinticinco pesetas por árbol apeado, a favor de «Nage, S. A.».

Lo comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 26 de diciembre de 1962.

CARRERO

Ilmo. Sr. Director general de Plazas y Provincias Africanas.

RESOLUCION de la Junta de Subastas de la Base Naval de Baleares por la que se anuncia subasta de las obras de construcción de un edificio para la Ayudantía Militar de Marina de Ibiza.

Acordada por la Superioridad, mediante subasta pública, la construcción de un edificio para la Ayudantía Militar de Marina de Ibiza por un precio tipo de 1.072.485,12 pesetas, se pone en conocimiento de los que deseen interesarse en este servicio que el día 21 de febrero próximo, a las doce horas, se procederá a la celebración de la subasta pública de referencia, que tendrá lugar en la Sala de Justicia de la Base Naval de Baleares, sita en la Comandancia Militar de Marina de Mallorca e Ibiza.

Las bases para esta subasta, a las que deberán ajustarse los asistentes a la misma, se encuentran de manifiesto en la Secretaría de la Junta de Subastas, en el Arsenal de Porto-Pi (oficinas de Comisaría), en horas hábiles de oficina.

Las proposiciones deberán presentarse en pliegos cerrados y firmados por el licitador en las Comandancias de Marina de Barcelona y Palma de Mallorca con cinco días de anticipación al que tenga lugar la subasta, así como también ante la Junta de Subastas de la Base Naval de Baleares, la cual concederá un plazo de treinta minutos para la presentación de pliegos, a partir del momento en que quede reglamentariamente constituida. Caso de presentarse dos o más proposiciones iguales se verificará en el mismo acto una licitación por pujas a la llana durante el término de quince minutos, precisamente entre los titulares de aquellas proposiciones que se encuentran presentes, y si transcurrido dicho plazo subsistiese la igualdad se decidirá la adjudicación por medio de sorteo.